



A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. Juan Diego REQUENA RUIZ, Diputado por Jaén y D. Guillermo MARISCAL ANAYA, Diputado por Las Palmas, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Presidente del Gobierno aseguró en el Senado, el pasado 6 de septiembre que "Impulsamos el fomento de los contratos de energía a largo plazo entre agentes para dar estabilidad a los precios", en base a esa afirmación:

- ¿Que medidas son las propuestas para el fomento de energía a largo plazo?
- ¿Cuál ha sido la evolución de contratos de energía a plazo desde el impulso de esas medidas, cuál es el número de contratos nuevos suscritos?
- ¿Podría asegurar que el mecanismo de ajuste al gas da estabilidad a los precios o por el contrario les introduce una volatilidad que antes no tenían?

Madrid, 23 de septiembre de 2022

Fdo:

LOS DIPUTADOS

V° B°

EL SECRETARIO GENERAL